
下村文部科学大臣が

サテライト校を視察されました。
１月９日(水)

下村文部科学大臣が、サテライト校を視察されました。

本校は冬期休業中でしたが、３学期が始まっていた富岡高校の授業の見学、サテライト

３校の校長との意見交換を行いました。この中で、本校の刈屋俊樹校長が「子どもたちは

異例な状況のなかで学校生活を送っており、国には積極的な支援をお願いしたい」と訴え

ました。さらに、大学進学について、被災地枠の設定も要望しました。

これに対し下村大臣は、「子どもたちが安心して勉強に取り組める環境作りを進めたい。

被災地枠については、前向きに検討する」と答えていました。


